
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 92/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes e Companhia Estadual de Energia Elétrica - CEEE o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Que nos seja informado se foi realizada complementação necessária da 

rede de iluminação na Rua Alexandre Silveira, próximo ao Ginásio 
Municipal Fernando Pellizzer Teixeira. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, encaminhada 
através do Memorando Nº 148/2017, esta Secretaria estava no aguardo da providência por 
parte da CEEE, para que esta, junto com seus eletricistas, pudesse realizar a colocação dos 
suportes necessários. É de suma importância a colocação desses suportes, visto a falta de 
iluminação na referida Rua prejudicar motoristas e pedestres, resultando assim em uma 
sensação de insegurança. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 07 de Agosto de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 93/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor de Engenharia e 
Companhia Riograndense de Saneamento – CORSAN o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado se foi concluído estudo técnico para implantação 

de rede de esgoto municipal na Rua Nilza Teixeira da Silva, Bairro da 
Olaria. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Assessor de Engenharia, encaminhada através do 
Memorando Nº 14/2017, foi informado que este Setor estava elaborando estudo técnico 
junto a CORSAN, visto se tratar de um projeto complexo. Já se passaram 2 meses desde 
então e os moradores do referido Bairro ainda sofrem com a escoação e entupimentos desse 
esgoto, sendo assim, de extrema importância que este problema venha a ser resolvido. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 07 de Agosto de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 95/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor Competente o 
seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado a respeito do funcionamento da Equipe de Saúde 

da Família – ESF. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             A Equipe de Saúde da Família no Município é responsável pelo 
acompanhamento de um número definido de famílias, localizadas em uma área geográfica 
delimitada. As equipes atuam com ações de promoção da saúde, prevenção, recuperação, 
reabilitação de doenças e agravos mais frequentes, e na manutenção da saúde desta 
Comunidade. A responsabilidade pelo acompanhamento das famílias coloca as equipes de 
saúde da família a necessidade de ultrapassar os limites classicamente definidos para a 
atenção básica, especialmente no contexto do SUS. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 10 de agosto de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



INDICAÇÃO N° 085/2017 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal o que segue: 

 
 Que seja atualizado o site da Prefeitura Municipal deste Município, 

principalmente a parte que corresponde aos Decretos-Leis. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
             Esta Indicação está sendo apresentada por estes Vereadores, visto este site não estar 
atualizado desde 2009, prejudicando assim quem busca acessar para conhecimento estes 
Decretos. Um exemplo é o que tem ocorrido com empresários do Município que buscam o 
Decreto-Lei do SIM, mas não o encontram. 
 
              Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 07 de Agosto de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

    
 


